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代 表 質 問 通 告 一 覧 表
（令和６年２月定例月議会）

発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答弁者

１
創 新 代 表

足 立 計 昌

一．令和６年度予算編成について

（一）ふるさと納税関係基金活用に当たっての指針に
ついて

（二）基金を活用した市立根室病院への繰り出しにつ
いて

二．子育て支援政策に係る市の体制のあり方について

三．地域経済について

（一）養殖事業の今後の取り組みについて

四．地域医療について

（一）高齢者の健康寿命延伸を目指した肺炎予防につ
いて

（二）根室市における高齢者への肺炎球菌ワクチン、
インフルエンザ及び新型コロナの各ワクチンに対
する公費助成と接種状況について

五．観光振興について

（一）交通アクセスや宿泊施設などの課題について

六．地域防災について

（一）防災通信備品の貸与について

（二）津波救命艇のモデル導入について

（三）津波防災タワー設置に対する市の考え方につい
て

七．北方領土問題に関わる現状を踏まえた今後の考え
方について

八．インクルーシブ教育の実践に係る諸課題について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

教育長
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《代表質問通告一覧表》

発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

２

日本共産党根室市

議会議員団代表

橋 本 竜 一

一．地域社会におけるジェンダー平等の実現に向け
て

（一）男女共同参画基本計画の成果と今後の課題に
ついて

（二）学校教育・社会教育における取り組み状況に
ついて

（三）パートナーシップ制度の検討状況について

二．市内の人材確保対策について

（一）市職員の体制確保について

①新年度からの体制について

②会計年度任用職員の処遇改善について

（二）雇用対策の推進について

三．市民との協働について

（一）根室市立学校適正配置計画（案）について

①これまでの義務教育学校の評価と検証について

②北斗小学校の移転、併置化にあたって

（二）地域医療・市立根室病院の経営強化プランの
実践に向けて

（三）新たな社会教育計画の策定に関して

四．領土問題について

（一）隣接地域振興対策について

①地域財源の確保対策の状況について

②領土問題に関する啓発施設の整備・充実につい
て

市 長

教育長

市 長

市 長

教育長

市 長

市 長
教育長
市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

２

日本共産党根室市

議会議員団代表

橋 本 竜 一

五．福祉、子育て支援について

（一）子ども・子育て支援事業計画と市町村こども

計画の策定について

①策定に向けた考え方について

②貧困等の様々な困難を抱える子ども達の現状把

握と対策について

③子ども達など当事者の参画や意見の反映につい

て

（二）放課後等デイサービスの施設整備について

市 長

３
大 地 代 表

遠 藤 輝 宣

一．北方領土問題について

（一）ビザなし・自由訪問・共同経済活動の中止の
影響について

（二）北方墓参の今後の取り組みについて

二．まちなかサロン恋問閉鎖の影響と今後の取り組
みについて

三．宿泊施設誘致の現状と今後の取り組みについて

四．地域おこし協力隊の活動内容について

五．新総合体育会館の建設場所と機能について

（一）防災棟を隣接する考え方について

市 長

市 長

市 長

市 長

教育長

４
会派 紬代表

久 保 田 陽

一．令和６年度の行財政改革の諸課題について

（一）新年度予算編成及び長期財政への考え方につ
いて

（二）スクラップ・アンド・ビルドと選択と集中の
考え方について

（三）第６次行財政改革の推進等の考え方について

市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

４
会派 紬代表

久 保 田 陽

二．これからの公共施設等のあり方について

（一）人口減少と公共施設規模への考え方について

三．第１０期根室市総合計画策定の諸課題について

（一）第１０期総合計画策定に向けた基本的考え方
について

（二）第１０期総合計画策定に向けたスケジュール
等について

（三）総合計画にかかわる各公共施設計画等のあり
方について

四．地方の過疎と移住交流等の諸問題について

五．防災・減災対策の諸課題について

（一）厳冬期の避難施設等のあり方について

（二）自主防災組織の避難行動等の諸課題について

六．令和６年度の教育行政の諸課題について

（一）令和６年度の教育予算の考え方について

（二）これからの学校教育施設等のあり方について

（三）教育行政方針の考え方について

市 長

市 長

市 長

市 長

教育長

５
市民クラブ代表

本 田 俊 治

一．まちづくり推進に対する基本姿勢について

（一）シビックプライドの醸成について

（二）人口減少・少子高齢化を見据えたまちづくり
のあり方について

（三）移住交流事業の位置付けについて

二．グランドデザインの具現化と新たな総合計画の
策定について

（一）公共施設グランドデザイン構想について

（二）グランドデザインの具現化と公共施設等総合
管理計画について

（三）ＳＤＧｓの視点を取り入れた新たな総合計画
について

市 長

市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

５
市民クラブ代表

本 田 俊 治

三．安定的な医療提供対策と新たな公立病院経営強
化プランについて

（一）地域医療を守り育てるための取り組みについ
て

（二）看護師等医療従事者確保対策と人材育成への
取り組みについて

（三）新たな公立病院経営強化プランと一般会計の
支援のあり方について

四．足腰の強い産業・経済基盤の確保への取り組み
について

（一）漁業生産量の増大を最重要課題と位置付ける
水産業の振興について

（二）商工業の振興と企業誘致について

（三）持続可能な観光振興施策への取り組みについ
て

五．北方領土問題の解決に向けた粘り強い取り組み
について

（一）粘り強く、全力で取り組む返還要求運動の展
開について

（二）原点の地における返還要求運動後継者育成へ
の取り組みについて

六．教育行政について

（一）ウェルビーイングの向上を目指す教育と学力
向上について

（二）根室市学校教育情報化推進計画について

（三）人口減少を見据えた適正配置計画と教育施設
の整備について

（四）コミュニティ・スクール、部活動の地域移行
等への取り組みと市民参加の仕組みづくりにつ
いて

市 長

市 長

市 長

教育長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

５
市民クラブ代表

本 田 俊 治

七．新庁舎への移転を踏まえた更なる行財政改革へ
の取り組みの必要性について

（一）市役所新庁舎の供用開始に合わせた行政改革
への取り組みについて

（二）多くの行財政需要に応えるための財源対策と
将来を見据えた財政運営について

（三）財源確保対策とふるさと納税について

市 長

６
市政クラブ代表

工 藤 勝 代

一．第９期総合計画の検証と新総合計画の目指す姿

について

二．大規模災害への「防災・減災」対策について

（一）避難所の現状と課題への対応について

（二）市民の防災備蓄向上のための施策について

（三）災害を意識した避難所のインターネット環境

の重点整備について

三．防災教育の充実について

（一）防災教育と地域の連携の充実について

四．障がい福祉計画・障がい児福祉計画について

（一）第６期障がい福祉計画・第２期障がい児福祉

計画の検証について

（二）検証をふまえた今後の体制づくりについて

五．北方領土返還要求運動について

（一）中・高校生等若い世代の啓発活動の充実につ

いて

六．根室市のインクルーシブ教育の取り組みについ

て

（一）教育移住というケースへの対応について

市 長

市 長

教育長

市 長

市 長

市 長

教育長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

６
市政クラブ代表

工 藤 勝 代

七．根室市図書館について

（一）耐震化について

（二）公共施設グランドデザイン構想に示された内
容について

八．ガンり患者・ガン経験者の支援について

（一）医療用ウイッグ・補正具類を始めとした心理
的、経済的負担軽減施策について

（二）ガン経験者等による啓発・交流活動支援につ
いて

九．根室市男女共同参画基本計画について

（一）これまでの検証及び評価について

（二）パートナーシップ制度の計画への対応につい
て

十．困難な問題を抱える女性支援に関する法律（女
性支援法）について

（一）根室市の今後の対応について

市 長
教育長

市 長

市 長

市 長


